

Anwärterabend der Jungen Kripo im BKA - 70. AG

22.10.2015

Besuch der Ausbildungsgruppe in Brühl - Die Junge Kripo wünscht allen Kollegen der 70. Ausbildungsgruppe viel Erfolg im Studium und freut sich, bald einige Studierenden bei unseren Veranstaltungen antreffen zu können!

Seit dem 30.09.2015 ist eine neue Dekade der Ausbildungsgruppen des Bundeskriminalamtes angebrochen. Die 70. AG hat mit ihrem Studium begonnen und wird nunmehr drei Jahre in Theorie und Praxis Erfahrungen sammeln dürfen.

Der BDK und die Junge Kripo des Verbandes BKA suchten am 19.10.2015 die Ausbildungsgruppe in Brühl, wo diese momentan ihr viermonatiges Grundstudium am Zentralbereich der HSB absolviert, auf. Neben unserem Geschäftsführer und unserem stellvertretenden Vorsitzenden reisten auch wir als Mitglieder der Junge Kripo an. Auf diese Weise konnten wir den Anwärtern die Community unseres Verbandes präsentieren und bei Bier und lockerer Stimmung unzählige Fragen rund um das Studium, das BKA und den BDK beantworten.

Die Junge Kripo wünscht allen Kollegen der 70. Ausbildungsgruppe viel Erfolg im Studium und freut sich, bald einige Studierenden bei unseren Veranstaltungen antreffen zu können!

Schlagwörter

Junge Kripo

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)